

Chabadabada...

Quelle semaine et quel week-end intenses nous avons vécus ?!

Jour après jour, stand après stand, tractage après tractage, la mobilisation n'a pas failli et le résultat est là : l'élection de Fabienne Fischer offre au Conseil d'État genevois une majorité de gauche ! Partout en Suisse romande, l'alternative obtient de magnifiques résultats, à l'instar de notre camarade Mathias Reynard qui fait son entrée au Conseil d'État valaisan.

Si la population a choisi nos idées, il s'agit maintenant d'être à la hauteur de ses attentes et de faire preuve de courage et d'audace. Avec un parlement à majorité de droite, le gouvernement genevois n'aura pas la tâche facile, mais il doit absolument faire des propositions concrètes pour répondre à la crise et à l'urgence sociale.

Nous avons également voté en assemblée générale mardi dernier le soutien au PLQ pour la future Cité de la musique. Une très belle assemblée avec plus de 60 participant·es pour un large soutien final à un projet culturel et pédagogique ambitieux et fédérateur. Après des mois de fermeture des lieux culturels il est bon de rêver et de fredonner des airs musicaux, en attendant de pouvoir à nouveau nous laisser emporter par des vrais concerts. Certain·es reprochent au projet de la Cité de la musique de faire la part belle uniquement aux musiques classiques, à nous de nous assurer qu'elle sera bien ouverte à toutes les musiques et à tous les projets, même les plus alternatifs.

Joëlle Bertossa, présidente du PSVG